

Pfalz Tagblatt

Freitag 13 Juni 88



„Flugstunden“ in Hatzenbühl – einmalige Sache

Fliegen auch ohne Flugschein – der Hatzenbühler Flugmodell-Club macht's möglich. Der Club hatte am Wochenende zum „Jedermann-Fliegen“ an der Leistenmühle zwischen Hatzenbühl und Erlenbach einladen – laut Vorsitzendem Bruno Rihm eine Veranstaltung „einmalig in der Pfalz“. Jeder interessierte Bürger konnte am Samstag und Sonntag ein Modellflugzeug steuern, auch wenn er dies als absoluter Laie tat. Damit keine Unglücke geschehen konnten und auch die Flieger des Clubs

nicht zu Bruch gingen, stand ein „Fluglehrer“ Pate, der notfalls mit einem eigenen Gerät in das Geschehen eingreifen konnte. Ziel der Aktion war es, so Rihm, Begeisterung für den Modellflugsport zu wecken und gleichzeitig um Verständnis zu werben. Auch Aufklärung wurde betrieben, denn – betont Rihm – „ein Modellflugzeug muß gar nicht teuer sein. Schon für zehn Mark kann man sich ein Modell basteln“.

red/Foto: Schmeckenbecher